デジタル時代の組織ガバナンスとキャリアパス

教授江﨑浩氏をお招きして開催 の記念講演が、 支部総会後に開催される恒例 東京大学大学院

今という時代だとのこと。 どんどん着々と進んでいるのが 生活に組み込もうとする試みが、 報革命の成果を、うまいこと実 ると、インターネットという情 ろう著作がある。あえてまとめ 会)という、産業カウンセラー バイ・デザイン』(東京大学出版 江﨑氏には、『インターネット・ およそ手を伸ばさないであ

それとキャリアの話がどうつ



ふれ、 聴くことができた。そもそも江 りやすい言葉で語られて、大い 輩からあったとか。先輩の心配 にというとても難しい注文が先 頼とともに素人にもわかるよう 部時代の後輩とのこと。講演依 﨑氏は、中村支部長のラグビー を知る仕事人の、骨太なお話を 講和を謹聴…と思いきや、 ながるのか? をよそに、 に刺激を受けることができた。 講演ともなれば、 かつ専門的な内容が分か 講演は終始熱気にあ 東京大学の教授 小難しい御 現場

デジタル化で輝くシニアの「経験.

空間 物理的なメディアから自由になっ 創造的に、コストダウンが図られ ていくことであり、そうして身軽 つまり社会や産業において、新し リティ対策が必要になっていく。 る。一方でアップデートやセキュ インターネットの空間と同様、実 になった分、デジタル時代では、 サービスを生み出すことや、 「デジタル時代」とは、 (社会や産業)においても、 情報が

> 﨑氏によれば、 すると同時に、 も甘いも知り尽くした知恵と経 だとのこと。シニアのもつ、酸い それにふさわしいのがシニアなの できる役職こそ「監査」であり、 もアップデートが必要になる。江 質を向上させうる可能性を獲得 役立つのだとのこと。 組織ガバナンスの 組織ガバナンスに

定年後も現役と同じだけの時間

キャリアパスが必要となる理由 になる。そこには、リタイア後 だけの年数を過ごすということ までに勤務した年数とほぼ同じ あるとなると、それはリタイア リタイア後も40年近い時間が はここにある。 メージはもはやない。シニアに は第二の人生を謳歌といったイ いるのか。人生百年時代となり、 とはいえシニアに何を求めて

オープンな関係が再構築されて ネットの設計思想を組み込んで、 デジタル時代となって、インター 社会や産業のような実空間が、 そのなかで、セキュリティ

> 覚こそ、 対応すること。このバランス感 バランスを保てるようにリスク るように規制し過ぎず、 組織や従業員が自由に活躍でき 縮させることではなく、 単に規制で縛りあげ従業員を委 け持つ監査とは、 機能として組織ガバナンスを受 い経験に基づくものなのだ。 シニアにしか持ちえな 従来のような、 適度な むしろ

「処方箋」か?「劇薬」か?

られないのである。 は関節痛が」だのと言っては がひどくて」だの、「季節替わり 代の皆様、 容であったといえる。 代へこれまでのキャリアの見直 とが必要となるだろう。 されて「経験」となっているこ の職歴(体験)が、「デジタル化」 代が多い。前提として、 いか。支部の会員は、 薬」に近い内容だったのではな 表現したが、 しを求め、大いに発奮を促す内 さきほど「刺激を受けた」と 「最近は動悸と息切れ 講演はむしろ「劇 シニア世 シニア世 この世 シニア

東京大学大学院情報工学系教授

江﨑

浩氏

